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Die Jahresmitgliederversammlung wird durch die Obfrau, Andrea Kohler Widauer eröffnet. 
Es nehmen 17 Personen an der Onlineveranstaltung teil. (Ein Zoom User, der sich nicht zu 
erkennen gibt, wird gebeten den Raum zu verlassen.) 

 
Die Tagesordnungspunkte werden erläutert: 

 
1.) Feststellung der Beschlussfähigkeit/ Genehmigung der Tagesordnung: 

ist durch die Präsenz von 17 Mitgliedern gegeben. 
 
2.) Bericht der Obfrau, Andrea Kohler Widauer: 

Berichtszeitraum sind die Jahre 2018-2021, da Coronabedingt der Zeitraum von 2 
Jahren nicht eingehalten werden konnte. 
Fr. Kohler Widauer berichtet über die Highlights in dieser Zeitspanne: 
Von der Auszeichnung zum ersten Naturpark-Waldkindergarten -und Hort, über die 
Eröffnung einer 3. Kinderkrippengruppe und gratis Schwimmkurse für Kindergartenkinder 
die von Kathrin Rieser (Obfraustellvertreterin) organisiert wurden und großen Anklang 
fanden. 
Weiters wurde eine neue Homepage kreiert. 
Positiv zu erwähnen ist auch, dass unsere Mitarbeiterinnen sich in der Zeit des 
Lockdowns ein sehr kreatives Programm für unsere Kinder einfallen ließen. 
Dies wurde auf youtube in einem geschützen Raum präsentiert, um weiterhin in 
Kontakt zu bleiben. 
Und „last but not least“, haben wir auch die freudige Nachricht über Nachwuchs bei drei 
Mitarbeiterinnen zu verkünden. 

 
Zahlen, Daten, Fakten  

zum Verein Kinderreich Maurach (siehe Anhang), werden nun anhand von Folien 

präsentiert, die im Anhang beiliegen. 

Hier ist vor allem die Zahl der betreuten Kinder zu erwähnen, die sich in ständigem 
Wachstum befindet. Im Moment steht der Verein bei 116 betreuten Kindern, bei 149,5 
Stunden Öffnungszeit in der Woche. 

http://www.kinderreich-maurach.tsn.at/


 

 

Weiters möchte sich die Obfrau auch bei allen Ihren Mitarbeitern/Innen bedanken, für 
die Bereitschaft 2 Wochen Urlaub, während des Lockdowns in Anspruch zunehmen. 
Ohne diese Unterstützung, wäre die finanzielle Situation im Verein schwierig geworden. 

 

3.) Kassabericht: Andreas Kohler Widauer 
Der Kassabericht wird von Andreas Kohler Widauer präsentiert und in die Jahre 

2018/19 und 2020/21 geteilt. 
2018/19: (siehe Anhang) 
Das Verhältnis der Ein und Ausgaben bleibt in etwa gleich,dies kann man der 
„Entwicklung der Ein- und Ausgaben ab 2013“ (siehe Anhang) entnehmen. 
Wie aus dem Vergleich ab 2013 (Folie Nr.9) ersichtlich, ist in den Jahren2017/18 und 
2018/19 ein Abgang entstanden, der dann in den darauffolgenden zwei Jahren 
ausgeglichen wurde. Gleichzeitig wurde eine kleine Reserve angelegt. 
2020/21 waren dann Einnahmen gleich Ausgaben. Dies ist auch das Ziel für die 
folgenden  Jahre. 
Der hohe Kontostand per Ende September mit 33.255,30€ + 40.000 Förderung der 
Gemeinde im Oktober ist zur Aufrechterhaltung der Liquidität notwendig. 
Die nächsten Förderungen vom Land werden erst Ende November ausbezahlt. Zu 
diesem Zeitpunkt fallen aufgrund der Weihnachtsgelder sehr hohe Gehaltskosten an. 

 

4.) Bericht der Rechnungsprüfung und Entlastung des Vorstandes: Markus Blassnig 
Die Rechnungsprüfung findet durch Markus und Petra Blassnig über drei Perioden 
statt. 
Die Unterlagen sind sehr sauber geführt, die Salden stimmen überein, es sind keinerlei 
Mängel aufgeschienen. 
Somit wird der Antrag auf Entlastung des Vorstandes gestellt. 
Dieser wird mit 91% (16 Stimmen) Ja und 9% (1 Stimme) Enthaltung angenommen. 

 
5.) Wahl des Leitungsorganes: 

Marion Trauner tritt als Schriftführerin zurück. 
Zur Wahl stehen: Andrea Kohler Widauer - Obfrau 

Kathrin Rieser - Obfrau Stellvertreterin 
Andreas Kohler Widauer - Kassier 
Viktoria Fankhauser - Schriftführerin 

Das Leitungsorgan wird mit 91% und 9% (1 Stimme) Enthaltung angenommen. 
 

6.) Grußworte Bürgermeister Sepp Hausberger: 

Der Bürgermeister applaudiert dem Verein und Andrea Kohler Widauer und Ihrem 

Team. Es ist viel Arbeit und Verantwortung einen Verein mit einem Budgetrahmen von 

500.000€ und 20 Mitarbeitern zu führen. Der Bedarf ist von anfangs 3 Kindern auf 116 

gewachsen, das ist eine Erfolgsgeschichte. 
Es bedarf viel Engagement, das nicht immer gedankt wird. 

Daher auch meine Bitte für die Zukunft: Die beste Methode für eine gute 
Zusammenarbeit, ist Dinge direkt anzusprechen! 
 
Vielen Dank liebe Andrea und Team!  
 
Marion Trauner/Schriftführerin 
 
Ende der Sitzung: 21.00 Uhr 

 


